

# *Luz verde al videoarbitraje en el Mundial de Fútbol de Rusia 2018*

---



Zúrich, Suiza, 3 mar (PL) El videoarbitraje (VAR), se utilizará en el Mundial de Fútbol Rusia-2018, luego de que la International Football Association Board (IFAB) aprobara hoy aquí de forma unánime su empleo.

La decisión sobrevino durante la 132 reunión anual general celebrada en la sede de la FIFA. La IFAB aseguró que su decisión representa una nueva era para el fútbol y que la utilización del VAR ayudará a aumentar la integridad y la justicia en el juego.

La filosofía del VAR es mínima interferencia-máximo beneficio, con el objetivo de reducir las injusticias causadas por errores o no apreciación de incidentes serios, explicó la IFAB.

También aprobó el programa y el protocolo para la aplicación del moderno sistema tecnológico en las competiciones que decidan hacerlo, que será revisado por la propia IFAB y la FIFA.

El informe se elaboró con datos de una veintena de asociaciones nacionales y competiciones que han aplicado el VAR desde marzo de 2016 y se basó en su empleo en 804 partidos, con un impacto decisivo en un 8% de ellos.

En 533 encuentros no hubo revisiones y solo en 42 de ellos se hizo más de una.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/156575-luz-verde-al-videoarbitraje-en-el-mundial-de-futbol-de-rusia-2018>



**Radio Habana Cuba**